

Séminaire général du 05/05/20

Sylvain Brouard - Martial Foucault

Le projet d'enquête, répliqué d'un pays à l'autre, poursuit quatre grands objectifs :

- 1) Expliquer les raisons pour lesquelles les citoyens sont plus ou moins susceptibles d'appliquer les recommandations publiques sous certaines circonstances.
- 2) Approfondir les effets perçus du virus dans le quotidien des citoyens et comment ces derniers réagissent aux discours des autorités publiques et autres leaders d'opinion.
- 3) Étudier les conditions dans lesquelles la période post-COVID-19 peut à la fois augmenter la fragmentation au sein des sociétés et affecter la cohésion sociale. Cet aspect "prospectif" est rendu possible par la durée de notre enquête, qui se prolongera jusqu'à l'automne 2020. L'enquête fournira des informations sur les attentes des citoyens en terme de transformation des sociétés et sur les désordres économiques auxquels ils seront confrontés après l'épidémie.
- 4) Étudier la réaction des citoyens face à la crise en termes de bien-être économique, de préférences sur le rôle de l'État, d'acceptabilité sociale des mesures de restriction, et de rapport au travail...